

令和4年度がスタートして、始業式・入学式・家庭訪問・保護者会、そしてGW。息つく間もなく、はや1か月が過ぎました。保護者及び地域の皆様、日頃よりご協力いただきありがとうございます。校長の大島でございます。

前任の高橋校長先生の学校経営を引き継ぎ、更に本校を発展させていけるよう、微力ではございますが努めてまいりますので、お力添えをいただけますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



本年度は、生徒数229名、教職員29人です。宇河地区中学校の中では小規模校とはなりますが、そのことをよさとしながら、充実した教育活動を推進してまいります。

《学校の様子》

【入学式】(4月11日)

満開の桜のもと、新入生71名を迎えました。保護者の皆様や在校生からの温かい眼差しをいただき、3年間の中学校生活をスタートさせることができました。



【新入生歓迎会】(4月12日)

各部活動の紹介を、工夫をこらして行いました。部員確保にむけ、先輩としての堂々とした姿を見せることができました。上河内中学校には、運動部6競技(野球・サッカー・ソフトテニス(女)・バレーボール(男女)・バスケボール(男)・卓球(男女))、文化部として、吹奏楽部と美術部があります。



【授業参観・PTA総会】(4月23日)

保護者の皆様には、土曜日にご来校いただき、授業をご覧いただきました。まだまだ慣れない新しいクラスでの様子でしたが、



これから様々な行事等を通して『絆』を深めていってほしいと思います。

【宇河地区中学校春季体育大会】(5月7日～)

各運動部の大会が、行われています。保護者の皆様には、応援やご支援をいただき、ありがとうございます。結果等につきましては、改めてお知らせさせていただきます。



◎お知らせ

今年度の運動会は、5/28(土)です。感染症感染拡大防止のため、保護者2名までの観覧とさせていただきます。

《COLUMN》 『ご縁』

上河内は、平成元年4月に新任教師として赴任し、その後9年間を過ごした『ご縁』のある学校・地域です。当時は、村役場・町役場もあり、梵天祭り・梵天マラソンなどにも参加させていただきました。